

MINSAIT MUESTRA A LA COMUNIDAD DE MADRID TECNOLOGÍA DE VANGUARDIA PARA HACER MÁS EFICIENTE LA GESTIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN Y ACERCAR LOS SERVICIOS A LOS CIUDADANOS

- **El consejero de Administración Local y Digitalización de la Comunidad de Madrid, Carlos Izquierdo, ha visitado la compañía, dentro de una ronda de visitas que está realizando a empresas TIC, para conocer algunas de las soluciones digitales que serán claves en los Gobiernos del futuro**

Madrid, 30 de marzo de 2022.- Minsait ha mostrado hoy al consejero de Administración Local y Digitalización de la Comunidad de Madrid, Carlos Izquierdo, cómo la tecnología es el principal habilitador para hacer más eficiente la gestión de la Administración y acercar los servicios de esta a todos los ciudadanos. Valores que fueron claves durante la pandemia del Covid y que han incentivado la digitalización de muchas administraciones, en una apuesta por mejorar la participación de la ciudadanía en las iniciativas públicas, facilitar la accesibilidad a la Administración y el trabajo diario de los empleados públicos.

El encuentro ha formado parte de una ronda de visitas que Carlos Izquierdo está realizando a empresas TIC de la región y, en la misma, ha estado acompañado por Alberto Retana de la Fuente, director general de Políticas Digitales de la Comunidad de Madrid y Elena Liria, consejera delegada de Madrid Digital. Por parte de Minsait, han sido recibidos por Cristina Ruiz, consejera delegada de Indra y fundadora de Minsait; Pedro Rodríguez Veiga, director Global de Sector Público y Sanidad; así como Luis Fernández Hernando, director Global de Administraciones Públicas.

Con más de 20 años de experiencia en la Administración Pública, más de 700 proyectos en 26 países y más de 250.000 empleados públicos en España trabajando con sus soluciones, Minsait se ha convertido en una empresa de referencia para digitalizar los procesos gubernamentales y adaptarlos a las nuevas necesidades que exigen ciudadanos y organismos oficiales. Entre otras referencias, las soluciones de administración electrónica de Minsait permiten un ahorro del 70 % en los costos de implementación y mantenimiento de los sistemas, así como reducciones de hasta el 30% en el tiempo y papel utilizados para el procesamiento de archivos, gracias a su apuesta por una transformación digital eficiente.

La compañía ha colaborado con la Comunidad de Madrid en algunos de sus proyectos de digitalización más relevantes, entre los que destaca la evolución de sistemas para la Consejería de Sanidad, que ha permitido hasta la fecha integrar bajo un sistema único de gestión de RRHH y Nómina de 13 centros, como la Gerencia de Atención Primaria, incluida recientemente. Asimismo, a través de la empresa del grupo Indra, Sistemas Informáticos Avanzados (SIA), presta el servicio del Centro de Operaciones de Seguridad de la Comunidad.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía de Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2021, Indra tuvo unos ingresos de 3.390 millones de euros, más de 52.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.